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ÉCOLE LE PETIT PRINCE 
Commission scolaire des Draveurs 

44, rue de Juan-les-Pins, Gatineau (Québec)  J8T 6H2 
Tél. : 819 568-3777 – Télécopieur : 819 568-4441 

Adresse courriel : petitprince@csdraveurs.qc.ca 
Site internet : www.csdraveurs.qc.ca/petitprince 

 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal 

Réunion du lundi 3 juin 2020 
 
 

Sont présents : 
Karine Ann Ciura - parent 
Anne-Marie Loiselle – parent 
Véronique Briard – parent 
Caroline Proulx – parent 
Anik Rioux– parent 
Geneviève Morin – parent  
 
Mélissa Fortin - enseignante 
Craig Mclellan - enseignant  
Carolyne Parent – enseignante 
Marie-Joelle Laflamme – enseignante 
Gabrielle Mathieu- enseignante   

 
Nicole Chartrand – représentante du service 
de garde 
Johanne Dion – représentante des 
enseignants spécialistes  
Véronique Beaulne – représentante du 
personnel professionnel 
 
Nathalie Barbe – directrice  
Mélanie Plouffe – invitée - directrice adjointe  
Paul Loyer – invité 

 
Sont absents:  
Wassim Abou-Tanos– parent 
Vacant  – représentante du personnel de soutien 
 

1. Vérification du quorum et ouverture de la séance 

Le quorum est noté. La séance est déclarée ouverte à 18 h 33. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Karine Ann Ciura et appuyée par Johanne Dion. 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.  

3. Adoption du procès-verbal (consultations par courriel)   

Aucune modifications. 

Caroline Proulx propose l’adoption du résumé des consultations par courriel qui ont eu lieu pendant la 
fermutre des établissements scolaires dûe à la pandémie de la COVID-19  et Karine Ann Ciura appuie. 

4. Parole au public 

Aucun public 
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5. Suivi au procès-verbal 

Aucun suivi au PV 

 

6. Levée de fond/voyage Toronto 

Le voyage prévu à Toronto est annulé en raison de la COVID-19. Les élèves avaient participé à 
différentes campagnes de financement.  

Marie-Joelle Laflamme propose de remettre les revenus des campagnes de financement aux parents 
et ce, selon les montants amassés individuellement.  

La proposition est appuyée par Mélissa Fortin et adoptée à l’unanimité.  

7. Assemblée générale  

Mme Nathalie Barbe informe que la prochaine assemblée générale est prévue le 10 septembre à 19 
h 15.   

Une courte séance du conseil d’établissmeent aura lieu tout de suite après l’assemblée générale.  

8. Rapport annuel  

Mme Anne-Marie Loiselle présente le rapport annuel 2019-2020.  

9. Service de garde (frigo, micro-ondes)  

Considérant les recommandations de Santé publique, il est proposé par madame Anne-Marie Loiselle 
de suspendre l’utilisation des frigos et des micro-ondes jusqu’à nouvel ordre.  

Mme Nicole Chartrand appuie, la proposition est adoptée à l’unanimité.  

10. Retour sur le comité de parents  

Karine Ann Ciura annonce la candidature Distinctions et reconnaissances d’Anne-Marie Loiselle 
pour son implication dans le milieu scolaire.  

Mme Ciura rappelle qu’une invitation a été envoyée pour prendre part à la formation du 9 juin portant 
sur le fonctionnement du conseil d’administration.  

La représentante du comité de parents remercie les membres pour les réponses au sondage relatif 
au retour à l’école. Véronique Briard demande de recevoir le sommaire des réponses du sondage 
(version longue).  L’envoi sera fait par madame Ciura.  

 

Un rappel est fait concernant les diffusions en direct sur la page Facebook de la FCPQ.  

11. Sorties hors locaux/horaire 2020-2021  

Mme Marie-Joelle Laflamme propose d’autoriser les sorties dans les rues du quartier et la participation 
des élèves de l’école Le Petit Prince à l’activité du cross-country RSEQ pour l’année scolaire 2020-
2021.  

La proposition est appuyée par Johanne Dion et est adoptée à l’unanimité.  

12. Mot de la direction 

Mme Barbe présente l’organisation scolaire actuellement prévue pour l’année 2020-2021. Des 
modifications sont à prévoir suite à la gestion de la clientèle en juin.  
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Elle fait un résumé de la période de fermeture et celle du retour à l’école en période de pandémie de 
la COVID-19.  Actuellement, 42% des élèves sont de retour à l’école. 

Les parents sont heureux de l’école à la maison tout comme le retour à l’école.  

La fin de l’année rimera avec retraite en juin 2020. Sept membres de l’équipe quitteront : Daniel 
Chayer, Manon Boulet, Lucie Routhier, Jean Lavergne, Carol Émond, Pierre Bernard et Sylvie 
Boisvert.  

Nous allons adapter la retour en classe selon les exigences de Santé publique. Les documents relatifs 
à la rentrée seront disponibles en ligne.  

.   

13. Mot des enseignants  

Préscolaire  

La planification est faite jusqu’à la fin des classes. Le plan de travail à la maison contient les mêmes 
activités que celles faites en classe.  

 

Premier cycle 

Le retour se passe bien. La réalité amène aussi de belles choses. Les échanges sont nombreux avec 
les élèves.  

 

Deuxième cycle  

Le retour se passe bien. L’utilisation de différentes plate-forme est positive.  

 

Troisième cycle  

Le troisième cycle a pris un virage numérique pendant le confinement. L’utilisation de la plate-forme 
TEAMS est appréciée.  

 

Classe spécialisée  

Bien que plusieurs appréhendaient le retour, tout se passe bien.  

Certains défis se présentent mais ils sont surmontés rapidement!  

 

Spécialistes 

Les arts et l’anglais sont maintenus à l’horaire actuellement. Les enseignants en éducation physique 
et à la santé ainsi que l’enseignant de musique sont à l’extérieur pour assurer animation et 
surveillanceé  

 

14. Mot de la technicienne en service de garde  

Comme nous devions le prévoir, la fréquentation a diminué depuis le retour en classe.  
Les éducatrices vivent une réalité différente puisque les élèves doivent demeurer dans le même 
local durant toute la journée.   
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15. Mot du commissaire 

M. Loyer remercie l’équipe pour les années passées. Il explique que les commissaires pourront offrir 
des recommandations èa la direction générale.  

16. Mot du représentant du comité de parents   

Les points ont été présentés au point 10.  

17. Mot du représentant de l’œuvre du Petit Prince  

La session du parascolaire a été écourtée avec la fermeture des écoles.  

Toutes les activités prévues d’ici la fin de l’année scolaire ont été annulées.  

Mme Loiselle souligne que plusieurs membres du C.A. quittent cette année. De la relève sera 
nécessaire.   

18. Mot du représentant de l’OPPEP 

Aucune activité n’a eu lieu.   

19. Coups de coeur 

 M. Loyer pour les années passées au sein de notre école.  

 L’ensemble de l’équipe pour l’enseignement à distance et le retour à l’école.  

20. Varia 

Anik Rioux propose l’adoption des listes d’effets scolaire modifiées. Marie-Joelle Laflamme appuie, c’est 
adopté à l’unanimité.  

21. Levée de la réunion 

La séance est levée à 20h00 , proposée par Mme Carolyne Parent et appuyée par Mme Gabrielle 
Mathieu.  

 

 

 

Mélanie Plouffe 
Secrétaire 


